

市政情報

求人・募集  
発表・鑑賞

セミナー

ごみカレンダー

公民館

スポーツ

健康  
中央図書館

相談の案内

高齢者  
福祉

子育て

コラム

フュートス



### 3/1 園児が防火を呼び掛け

阪急・能勢電鉄「川西能勢口」駅周辺を行進

川西幼稚園幼年消防クラブの子どもたち19人が「春季火災予防運動防火パレード」に参加。駅前で防火啓発のチラシやティッシュを配りました。7日には東谷幼稚園の子どもたちが能勢電鉄「山下」駅周辺で防火を呼び掛けました。



### 3/4 市で初めての景観建造物

見学会に地元の住民など約80人が参加

享保21年(1736年)には屋敷構えがあったと思われる「東多田夢勝庵」。県ヘリテージマネージャーの稲上文字さんが景観上の特徴や歴史的価値について解説。参加者は見学しながら、構造などについて質問していました。



### 3/20 市民や事業者などから温かい支援

きんたくんの夢プロジェクト

使用済みの切手17.2キ、未使用や書き損じのハガキ522枚などが寄せられました。集まった切手などは、子どもたちへの支援活動を行っている「あしなが育英会」と「メイク・ア・ウィッシュオブジャパン」に届けます。



### 2/22 小学生が昔の遊びを授業で体験

地域住民が多田小学校で特別授業

特別授業のために来校したのは同地区に住む谷さんと杉谷さん。杉谷さんは絵本『ダーウィン』を朗読。その後、谷さんが、地元の猪名川沿いに生えている竹や木を伐採して加工したおもちゃを使った授業を行いました。



### 2/25 煩悩消滅や無病息災などを祈願

満願寺で「採燈護摩供祈願奉納」と「きんとき市」

行者たちが高さ約1.8mの護摩壇を囲むように座り、採燈大護摩供の法要を行いました。また、「きんとき市」も同時開催され、市内で採れた新鮮野菜や願い事がかなうといわれる4色団子などを販売。参拝客ら約800人が訪れました。



### 3/3 エドヒガンの若木を植樹

市民と共に成長する公園づくり

キセラ川西せせらぎ公園で行われた植樹イベントに29組約100人の市民が参加。プラントハンターでキセラ川西まちづくり大使の西島清順さんからアドバイスを受けた後、植樹を行いました。

また、公園内に植樹された29本のエドヒガンには、参加者のメッセージが入った、オリジナルプレートが設置されました。



### 2/18 能勢口周辺が美術館に変身

市中心市街地活性化協議会を中心に開催

現在活躍する芸術作家に加えて、若手やこれからの活躍が期待されるアーティストの作品などを飾り、期間限定で地域を丸ごと美術館にする「川西まちなか美術館」。阪急・能勢電鉄「川西能勢口」駅周辺の公共施設や商業施設などに、43組のアーティストやグループの作品が展示されました。

オープニングイベントでは、アーティストのsilcil(シルシル)さんによるライブペイントなどが行われました。



### 2/26 先輩からのアドバイス

プロバスケットボール選手が多田小学校を訪ね

先輩が出身校を訪れて自身の経験などを話すことで、子どもたちが将来への夢や希望、目的意識を持つことの大切さを学ぶ「先輩に学ぼう!」。県内唯一のプロバスケットボールチーム「西宮ストークス」でキャプテンを務める谷直樹さんが、小学5年生の児童約80人にバスケットボールを使った授業などを行いました。子どもたちは谷選手のダイナミックなダンクシュートを見て歓声を上げていました。



### 3/10 源氏まつりの主役が決定

三御前役は「川西観光プリンセス」として活躍

4月8日(日)に開催される源氏まつりの懐古行列に出演する三御前役と若武者を決める市観光協会主催の選考会が、多田神社政所殿で開かれました。選考会には50人を超える応募者が参加し、自己PRで特技などを披露。

巴御前役には河野文香さん、常盤御前役には辻仲日菜さん、静御前役には加美田真優さんが、また、若武者の八幡太郎義家公役に前川友吾さんが選ばれました。

